



Organismos autónomos, los más afectados en el Presupuesto 2023, excepto CNDH y FGR



En el Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2023 aprobado por la Cámara de Diputados, los órganos autónomos fueron los más afectados, con excepción de la Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNHD) y la Fiscalía General de la República (FGR), instituciones encabezadas por personajes cercanos a Morena.

Con la votación a favor de los legisladores de Morena y aliados (PVEM y PT), le recortaron 7 mil 437.5 millones de pesos a los órganos autónomos en comparación con lo que el gobierno federal pretendía darles; también fueron asignados 466.7 millones de pesos menos para el Poder Legislativo, en el cual se encuentra la Cámara de Diputados y el Senado.

De igual forma, 2 mil 425.1 millones de pesos menos fueron etiquetados para el Poder Judicial, pues al Consejo de la Judicatura Federal le recortaron recursos; en cambio, los diputados asignaron mil millones de pesos a un fondo para el fortalecimiento de las policías estatales y municipales, a fin de cumplir con la reforma que permite que las Fuerzas Armadas sigan en tareas de seguridad pública hasta 2028.

[Organismos autónomos, los más afectados en el Presupuesto 2023, excepto CNDH y FGR \(forbes.com.mx\)](https://forbes.com.mx)